

Ferret Bits

Very tasty and healthy treats with malt paste for ferrets. All pets enjoy treats and ferrets are no exception. Treats enrich the lives of our pets, and strengthen the bond between pet and owner. Beaphar Ferret Bits go one stage further: not only are they a delicious treat, they are also packed full of hairball paste and so have the added benefit of alleviating of hairball problems. Ingredients: Cereals, Derivatives of vegetable origin (malt extract 1.63%), Milk and milk derivatives, Oils and fats, Meat and animal derivatives, Yeasts (Mannan oligosaccharide (MOS) 0.12 %). Analysis: crude protein 32.3 %, crude fat 8.2 %, crude fibre 2.7 %, crude ash 3.5 %, moisture 8.5 %, calcium 0.09 %, phosphorus 0.53 %, sodium 0.13 %, potassium 0.67 %, magnesium 0.13 %.

Directions for use: 3-6 pcs. per day.

Вкусное и полезное лакомство для хорьков с мальт пастой. Всем животным нравятся лакомства и хорьки не являются исключением. Угощения вносят разнообразие в жизнь домашних питомцев и укрепляют связь между животным и его хозяином. Beaphar Ferret Bits являются не только вкусным, но и полезным лакомством, так как они содержат мальт пасту, которая поможет избежать проблем связанных с формированием волосяных комочков в желудке животного. Состав: зерновые, продукты растительного происхождения (экстракт солода 1,63%), молоко и молочные продукты, масла и жиры, мясо и продукты животного происхождения, дрожжи (содержат Маннан олигосахариды (МОС) 0,12%). Анализ: протеин 32.3 %, жиры 8.2 %, клетчатка 2.7 %, зола 3.5 %, влага 8.5 %, кальций 0.09 %, фосфор 0.53 %, натрий 0.13 %, калий 0.67 %, магний 0.13 %.

Указания к применению: 3-6 шт. в день.

Item No	Content Содержание	Tray / кол-во в упаковке Carton / кол-во в ящике	Shelf Life Срок годности	EAN / Штрихкод	Languages / Языки на упаковке
10262	35 g / г.	18 / 144	18 months / 18 мес.	8711231102624	GB/RUS/CZ/LV

